
 

 

REQUERIMENTO Nº 245/10 
De Informações 

 
“Referentes à permissão concedida 
para a empresa VIBA – Viação 
Barbarense, na exploração do 
transporte coletivo urbano”. 

 
                   Considerando-se que, atualmente, a empresa que presta 
serviços de transporte coletivo urbano para o nosso Município é a VIBA 
– Viação Barbarense, e 

 
Considerando-se que, há muitos anos referida empresa 

presta esse serviço ao Município, 
 

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
    

1- O regime de exploração do transporte público urbano 
explorado pela VIBA é a permissão de serviço público? 
Caso afirmativo, qual o instrumento utilizado para que 
fosse dada tal permissão? 

 
 
2- Segundo informações, há intervenção no sistema. 

Então, com relação aos serviços, qual o prazo final para 
abertura de novas licitações, bem como em qual 
modalidade? Permissão ou Concessão? Especificar. 

 
 
          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de abril de 2010. 
 
 
 
 

ANÍZIO TAVARES 
-Presidente- 

 


